

EN BREVE

CEHEGÍN

Encuentro de alumnos de religión católica

LV. Alumnos de cuarto de ESO y de primero de Bachillerato se dieron cita ayer en Cehegín para participar en el XVI Encuentro de alumnos de religión católica, que este año tiene como lema 'Ven y

maravilla-te'. Este acto se enmarca en las actividades preparatorias del Año Jubilar por el tercer centenario de la llegada de la imagen de la Virgen de las Maravillas, patrona del municipio. Alumnos y profesores realizarán visitas al Museo Arqueológico, a la parroquia de Santa María Magdalena, al casco antiguo de Cehegín y al convento de San Esteban.



Alumnos participantes en el encuentro, ayer. **AYTO. CEHEGÍN**

SANTOMERA

El agente tutor forma sobre conductas de riesgo

LV. El agente tutor de la Policía Local de Santomera ha impartido 11 charlas a casi 250 alumnos de entre 11 y 13 años del IES Poeta Julián Andújar para concienciarles sobre las consecuencias de las conductas de riesgo. El objetivo es dotar a los adolescentes de herramientas para desenvolverse con seguridad y responsabilidad.

Adiós a un médico humanista

Obituario José Miguel Cutillas de Mora

JOSÉ ANTONIO MELGARES GUERRERO

MURCIA. Partió con la misma discreción con la que siempre vivió, y su partida no por esperada ha causado menos dolor entre quienes hemos sido sus familiares y amigos.

De formación científica en la Universidad de Murcia, donde cursó la licenciatura en Medicina y Cirugía, simultaneó el ejercicio de aquella en la sanidad privada, con la investigación en materias tan diferentes a su quehacer habitual, como la Genealogía y la Heráldica, que llegó a dominar como el mejor de los profesionales. Colaboró, de forma muy activa, en la redacción de la Enciclopedia Heráldica de la Región de Murcia, que

propició y comenzó dirigiendo el catedrático Antonino González Blanco y que, como se sabe, aún permanece incompleta. En solitario, sin embargo, llevó a cabo los volúmenes sobre Jumilla y Murcia capital, encontrándose en la actualidad sumido en un proyecto, en colaboración con Luis Lisón Hernández, sobre la Heráldica del Valle de Ricote.

Ameno conferenciante en una y otra materia, siempre aceptó las invitaciones que se le hicieron para explicar el contenido de piedras armeras o genealogías familiares, por difíciles y complicadas que estas fueran. Y todo ello siempre con generosidad en sumo grado, pues nunca guardó para sí el fruto de sus investigaciones, poniéndolo a disposición



Retrato de José Miguel Cutillas. **LV**

de quien se lo demandaba.

Compuso emblemas heráldicos para instituciones públicas y privadas, argumentando siempre con razonamientos científicos el porqué de cada color o de cada símbolo, como fue, entre

otros, el actual de la Real e Ilustre Cofradía de la Santísima y Vera Cruz de Caravaca, y de otras cofradías y hermandades de la Región, sin percibir nunca remuneración alguna por su trabajo. Experto y hábil en la elaboración de árboles genealógicos, llevó a cabo el de la familia Melgares, que publicó en el tomo de la Enciclopedia Heráldica ya referida dedicado a Caravaca de la Cruz.

Aunque nacido en Elche de la Sierra, sus más remotos orígenes están en Jumilla, de la que era originaria parte de su familia paterna. Sin embargo, la mayor parte de su vida, como la de sus cuatro hermanos, transcurrió en Murcia, en donde, de la mano del murcianista Jerónimo García Servet, aprendió a darlo todo por la gente, tanto en el ejercicio de su profesión como médico de lúcido ojo clínico como en el trato con los pacientes. Nunca tuvo prisa en el trato con los enfermos y siempre estuvo comprometido con la tierra murciana que ya cubre sus restos.

La Policía Local tendrá un dron térmico para reforzar las labores de vigilancia

ABARÁN

JESÚS YELO

La Policía Local de Abarán tendrá un dron térmico para reforzar las labores de vigilancia y, con ello, incrementar la prevención ante la comisión de robos. El aparato detectará fuentes de calor y contará con visión especial nocturna. Además, los agentes utilizarán un láser de última generación que permitirá controlar las velocidades excesivas a las que circulan algunos vehículos.

Esta herramienta se empleará en zonas que presentan una mayor concentración de accidentes de tráfico.



Don Jesús García Lozano

Viudo de Doña Carmen Martínez Arcís

Que falleció el día 25 de febrero de 2025, a los 79 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus afligidos: hijos, María Jesús, Silvia, Óscar y Antonio José García Martínez; hijos políticos, José Antonio y María Consuelo; nietos, Carmen María, Ainhoa, Rocío, Laura, Álvaro, Natalia, Sergio, Kilian, Daniela, Moisés y Leire; hermanos, Ginés y Diego; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma y agradecerán su asistencia a la misa *corpo insepulto* que tendrá lugar hoy miércoles, a las ONCE de la mañana, en la capilla del Tanatorio de Servisa de Murcia, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia, 26 de febrero de 2025.
Tanatorio Servisa. Murcia.

FUNERARIA SERVISA (1)



Doña Arancha Alós Coarasa

Empleada de Ibercaja Banco

Falleció el día 25 de febrero de 2025.

D. E. P.

El Consejo de Administración, la Dirección y tus compañeros de Ibercaja siempre te recordarán.

Acompañamos en su pesar a familiares y amigos y agradecemos una oración por el eterno descanso de su alma.

Murcia, 26 de febrero de 2025.

(2A)

PUBLICACIÓN DE ESQUELAS EN

"LA VERDAD"

esquelas@laverdad.es

teléfonos:

968 279 194

638 106 549

TODOS LOS DÍAS HASTA LAS 23:00H